

AGENDA PENDIENTE SECTOR MINERO 2015

**Asociación central del distrito
Challhuahuacho,
de la provincia Cotabambas
Departamento de
Apurímac**

PRESIDENTE: Sr. ELOY BERRIO CHUMBISLLA

DISTRITO DE CHALLHUAHUACHO

El Distrito de Challhuahuacho es uno de los 6 distritos de la Provincia de Cotabambas.

Ubicada en el departamento de Apurímac, bajo la administración del Gobierno regional de Apurímac, donde se encuentra el proyecto minero Las Bambas se ubica a dos kilómetros de la ciudad que ha triplicado su población en menos de 10 años.

El distrito fue creado mediante Ley 26391 del 18 de noviembre de 1994, en el gobierno de Alberto Fujimori. Con su capital Challhuahuacho.



NUESTRA RELACION CON LAS BAMBAS



La asociación central distrito de Challhuahuacho provincia de Cotobambas región Apurímac residentes en lima.

siempre habido una relación mancomunada con los funcionarios de la mina BAMBAS desde su inicio (XSTRATA) y la actual entidad M.M.G. LAS BAMBAS hasta la fecha ya que siempre hemos coordinado para el normal y eficaz funcionamiento el mismo que es de conocimiento público de las autoridades: Gobierno local, Regional y Central.

ACTIVIDAD MINERA



La actividad Minera Transformara la vida socioeconómica de la población por la ocupación y salario, abandonara la labor agrícola y ganadera, consecuentemente habrá escases de alimentos de producción local, para consumir productos traídos de otras área, ello afectara al poblador sin trabajo ni empleo minero.



AGRICULTURA Y GANADERIA



A consecuencia del funcionamiento de la mina las Bambas el agricultor y ganadero de Challhuahuacho ha dejado de laborar en este rubro tomando en consideración que el poblador desocupado, personal de tercera edad y jóvenes no vienen laborando en este sector por lo que se encuentran abandonados y se requiere con carácter de urgente que se le dé el apoyo y orientación, tanto en la agricultura y ganadería a fin de que haya ocupación y producción en dicho sectores.

EDUCACION



En el distrito de Challhuahuacho urgente la construcción de centros educativos: tanto para la primaria, secundaria y escuela técnicas, tomando en consideración que la población escolar es de 3 mil a cuatro mil estudiantes de ambos sexos tanto para Challhuahuacho y sus 33 comunidades campesinas que existen a la fecha tomando en consideración que los mayor de jóvenes estudiantes a falta de un centro superior tecnológico tiene que migrar a otras ciudades como, Arequipa, Cusco, Etc.

SALUD

En el área de salud urge la construcción de un hospital central que esté al servicio al pueblo de Challhuahuacho a nivel distrital y al servicio de sus comunidades, obras que fue prometida hace 10 años por la empresa **Xstrata** que hasta la fecha no se ha podido concretizar, tomando en consideración que Challhuahuacho tiene una población aproximadamente de 15 a 20 mil pobladores y tomando en cuenta que con la mina se ha incrementado la población en el sector, para cuyo efecto se debe dotar de profesionales, técnicos, auxiliares, implementar el apoyo logísticos. De igual forma manifestamos que ante el aumento de población de Challhuahuacho y sus comunidades es importante la ampliación y mejoramiento en lo que se refiere al servicio de agua y desagüe y así combatir cualquier mal que pueda afectar al poblador de este sector.

Levantar el catastro urbanístico de la ciudad de Challhuahuacho, como es la construcción de pavimentación veredas y aceras de las principales avenidas de este distrito que a la fecha no cuenta con dicha obra, tomando en consideración el aumento del tráfico vehicular con el funcionamiento de la mina.

TRANSPORTE



Implementar las líneas de transportes a fin de que Challhuahuacho pueda tener accesos con las diferentes ciudades como es Abancay, Cusco, Arequipa. Lima, ya que a la fecha carece de dicho servicio como es el local de terminal terrestre.

LABORAL

En este rubro es urgente y necesario capacitar al poblador de Challhuahuacho y sus comuneros en las diferentes áreas técnicas a fin de que tenga a futuro una labor o un puesto de trabajo en la mina Bambas, tomando en consideración que los actuales técnicos que vienen operando en dicha mina son de otros pueblos y casi nada del lugar.

SEGURIDAD

El distrito de Challhuahuacho a la fecha carece de una comandancia policial con la dotación de mayor número de efectivos que puedan brindar mayor seguridad tanto a la población, comunidades campesinas y al funcionario y personal que labora en las minas Bambas ante el aumento del abigeato, robos, Etc.